



LCD HP OPPO A5: Tajam dan Jernih meski minim cahaya

Keterangan

LCD HP OPPO A5: Tajam dan Jernih meski minim cahaya. Jika Anda mencari HP dengan layar yang jernih dan tajam, maka Oppo A5 dengan layar LCD-nya bisa menjadi pilihan yang tepat.

Dalam artikel ini, kita akan membahas lebih lanjut mengenai layar LCD HP Oppo A5 Harga serta fitur-fitur lainnya yang bisa menjadi pertimbangan Anda sebelum membelinya.

Layar LCD Oppo A5

Oppo A5 hadir dengan layar LCD seluas 6,5 inci dengan resolusi HD+ (720 x 1600 piksel) dan rasio aspek 20:9. Layar ini dilindungi dengan Corning Gorilla Glass 3+ yang membuatnya tahan terhadap goresan dan benturan ringan.

Baca juga: [LCD HP Infinix Smart: Layar Menakjubkan dengan Harga Terjangkau](#)

Selain itu, layar Oppo A5 juga dilengkapi dengan teknologi Eye Care yang dapat mengurangi kelelahan mata saat digunakan dalam waktu yang lama.

LCD HP Oppo A5: Tajam dan Jernih meski minim cahaya

Dalam hal kualitas gambar, layar LCD Oppo A5 dapat menampilkan gambar yang tajam dan jernih dengan kecerahan yang cukup tinggi.

Meskipun resolusinya bukan yang tertinggi di kelasnya, tetapi layar ini masih cukup layak untuk digunakan dalam kegiatan sehari-hari seperti menonton video atau bermain game.

Baca juga: [LCD Realme C34 dan semua hal yang perlu anda ketahui](#)

Fitur-fitur lain HP Oppo A5

Selain layarnya yang jernih dan tajam, Oppo A5 juga dilengkapi dengan fitur-fitur lain yang cukup menarik. Beberapa di antaranya adalah:

Performa yang handal HP Oppo A5 ditenagai oleh prosesor Qualcomm Snapdragon 665 yang cukup handal dalam menjalankan aplikasi dan game.

LCD HP Oppo A5

Selain itu, HP ini juga dilengkapi dengan RAM 3GB atau 4GB, serta penyimpanan internal 64GB yang bisa diperluas dengan kartu microSD.

Baca juga: [Teknologi ColorOS 7, berikut penjelasan lengkap mengenai lcd realme 6 original](#)

Kamera yang cukup baik Oppo A5 dilengkapi dengan kamera utama 12MP dan kamera sekunder 8MP yang dapat menghasilkan foto dengan kualitas yang cukup baik.

HP ini juga dilengkapi dengan kamera depan 8MP untuk selfie atau video call.

Baterai yang tahan lama HP Oppo A5 dilengkapi dengan baterai berkapasitas 5000mAh yang dapat bertahan hingga 2 hari dengan penggunaan yang normal.

Selain itu, HP ini juga dilengkapi dengan fitur pengisian daya cepat 18W yang memungkinkan Anda mengisi baterai dengan lebih cepat.

Desain yang menarik Oppo A5 hadir dengan desain yang cukup menarik dengan bodi yang ramping dan tampilan yang elegan.

Baca juga: [Mendukung duo mode apik, berikut penjelasan lengkap mengenai Spesifikasi Realme C34](#)

HP ini juga dilengkapi dengan sensor sidik jari di bagian belakang untuk membuka kunci layar dengan cepat dan mudah.

Jika Anda mencari HP dengan layar yang jernih dan tajam, maka Oppo A5 dengan layar LCD-nya bisa menjadi pilihan yang tepat.

Selain itu, HP ini juga dilengkapi dengan fitur-fitur yang cukup menarik seperti performa yang handal, kamera yang cukup baik, baterai yang tahan lama, dan desain yang menarik.

Dengan harga yang cukup terjangkau, Oppo A5 bisa menjadi pilihan yang tepat

untuk menambahkan sedikit lagi, HP Oppo A5 juga memiliki fitur-fitur lain yang bisa menjadi pertimbangan Anda sebelum membelinya.

Baca juga: [Tampilan jelas dan tajam, ini dia spesifikasi lengkap HP Infinix Smart 6](#)

Beberapa fitur tambahan yang dimiliki oleh HP ini adalah:

Fitur pengaturan warna layar Oppo A5 dilengkapi dengan fitur pengaturan warna layar yang memungkinkan pengguna untuk menyesuaikan kecerahan, kontras, dan saturasi warna layar sesuai dengan preferensi masing-masing.

Fitur ini sangat berguna bagi pengguna yang ingin menyesuaikan tampilan layar agar lebih cocok dengan kebutuhan mereka.

Fitur Game Space Oppo A5 memiliki fitur Game Space yang memungkinkan pengguna untuk memaksimalkan performa HP saat bermain game.

Fitur ini akan memblokir notifikasi dan panggilan telepon saat pengguna sedang bermain game, sehingga tidak mengganggu pengalaman bermain game mereka.

Baca juga: [Tampilan lebih besar dan Responsif, berikut Persamaan LCD Realme 6 Quality dengan ponsel lainnya](#)

Fitur pelindung privasi Oppo A5 dilengkapi dengan fitur pelindung privasi yang memungkinkan pengguna untuk mengamankan data dan aplikasi mereka.

Fitur ini termasuk App Lock, Private Safe, dan Security Center, yang semuanya dirancang untuk memberikan keamanan dan privasi ekstra bagi pengguna.

Sistem operasi terbaru HP Oppo A5 dilengkapi dengan sistem operasi terbaru Android 10 dengan antarmuka pengguna ColorOS 6.1.

Sistem operasi ini memberikan fitur-fitur terbaru dan meningkatkan kinerja HP secara keseluruhan.

Dengan fitur-fitur tersebut, HP Oppo A5 bisa menjadi pilihan yang menarik bagi Anda yang mencari HP dengan layar yang jernih dan tajam, serta fitur-fitur yang lengkap dan berguna dalam kegiatan sehari-hari.

Harga yang cukup terjangkau juga membuat HP ini semakin menarik sebagai pilihan bagi pengguna yang mengutamakan kualitas dan nilai uang yang baik.

Namun, selain kelebihan yang dimiliki oleh HP Oppo A5, ada juga beberapa kekurangan yang perlu diperhatikan sebelum Anda membelinya. Berikut adalah beberapa kekurangan HP Oppo A5:

Tidak dilengkapi dengan fitur pengisian daya cepat Oppo A5 hanya dilengkapi dengan fitur pengisian daya reguler 10W, yang membutuhkan waktu yang lebih lama untuk mengisi baterai penuh dibandingkan dengan HP yang dilengkapi dengan fitur pengisian daya cepat.

Tidak dilengkapi dengan fitur NFC HP Oppo A5 tidak dilengkapi dengan fitur Near Field Communication (NFC), yang merupakan fitur penting untuk pengguna yang ingin menggunakan HP untuk membayar dengan metode pembayaran nirkabel atau menghubungkan perangkat dengan cepat melalui NFC.

Kamera yang hanya memiliki resolusi standar Meskipun Oppo A5 dilengkapi dengan kamera belakang ganda dan kamera depan, namun resolusi kamera tersebut hanya standar dan tidak terlalu tinggi,

sehingga hasil foto yang dihasilkan tidak sebaik HP dengan kamera resolusi lebih tinggi.

Kapasitas baterai yang cukup kecil HP Oppo A5 hanya memiliki kapasitas baterai 5.000mAh, yang bisa dikatakan cukup kecil untuk HP dengan layar sebesar 6,5 inci dan dilengkapi dengan beberapa fitur tambahan seperti Game Space.

Meskipun memiliki beberapa kekurangan, HP Oppo A5 masih bisa menjadi pilihan yang menarik bagi pengguna yang mengutamakan kualitas layar yang baik dan fitur-fitur lengkap dengan harga yang terjangkau.

Dalam memilih HP Oppo A5, pastikan untuk mempertimbangkan kebutuhan dan preferensi Anda, sehingga Anda bisa memilih HP yang tepat untuk memenuhi kebutuhan Anda sehari-hari.***

Kategori

1. TEKNOLOGI

Tags

1. HP Oppo A5
2. LCD HP
3. LCD HP Oppo
4. LCD HP OPPO A5
5. Tajam dan Jernih meski minim cahaya

Tanggal Dibuat

30 Maret 2023

Penulis

pakguru2022

Default watermark